

Final de la Liga del Diamante volverá a Europa

Image not found or type unknown



Liga del Diamante

La Habana, 28 sep (JIT).- La confirmación de que la final de la Liga del Diamante 2024 se celebrará en la ciudad belga de Bruselas destaca entre lo más relevante del calendario anunciado por sus organizadores.

Luego de ensayar una parada decisiva en la ciudad estadounidense de Eugene, a la que no pudieron asistir los cubanos Leyanis Pérez, Liadagmis Povea y Luis Enrique Zayas, se acordó que el próximo reparto de gemas ocurrirá en el Allianz Memorial Van Damme 2024 los días 13 y 14 de septiembre.

Quienes aspiren a competir en la capital belga deberán acumular los puntos en disputa durante 14 mítines previos, un recorrido que iniciará antes de lo habitual en Xiamen (20 de abril) y Shanghái (27 de abril), en China.

De acuerdo con lo anunciado, todos los segmentos fuera del Viejo Continente acontecerán de forma sucesiva en la primera parte del programa. Tras las reuniones en el Gigante Asiático sucederán las de Doha (10 de mayo), Rabat (19 de mayo) y Eugene (25 de mayo).

El estreno europeo se ha fijado para el 30 de mayo en Oslo y el periplo por esos lares continuará en Estocolmo (2 de junio), París (7 de junio), Mónaco (12 de julio) y Londres (20 de julio). Luego llegará el “parón” que impone la celebración de los Juegos Olímpicos de París 2024.

La recta final para asegurar un puesto entre los candidatos al gran premio comenzará en Lausana (22 de agosto) y proseguirá con las acciones en Silesia (25 de agosto), Roma (29 de agosto) y Zúrich (5 de septiembre).

Así quedará lista la escena para el esperado retorno a la capital belga, después de un lustro sin acoger la distribución de los cotizados premios del circuito.

La velocista neerlandesa Dafne Schippers anunció este martes su retiro del deporte activo a los 31 años de edad.

Subcampeona de los 200 metros en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016 y reina mundial de esa distancia en Pekín 2015 y Londres 2017, la antes especialista en pruebas múltiples marcó una época en la que se codeó con las grandes estrellas de la velocidad.

«Como atleta, siempre sabes que este día llegará, que en algún momento tu carrera será un punto en el tiempo: una colección de recuerdos y medallas. Hoy he decidido sacar mi vida de la pista para perseguir y aceptar lo que venga después, no sin antes agradecer enormemente todo el apoyo infinito. Ha sido un viaje sin remordimientos», divulgó la todavía recordista europea en el doble hectómetro.

Llegar hasta París 2024 parecía su propósito hace pocos meses, pero al parecer reiteradas molestias en su columna aceleraron la decisión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/335314-final-de-la-liga-del-diamante-volvera-a-europa>



Radio Habana Cuba